

Theaterkreis St. Bruder Klaus

Kinderkrebshilfe erhält Spende und der Theaterkreis Urkunde von Staatsminister Blume

Erstmals in der 50jährigen Geschichte des Theaterkreises mussten im November 2025 die Aufführungen krankheitsbedingt abgesagt werden. Im Januar konnte das Stück „Da Schippedupfer“ dann fünfmal vor vollem Saal und einer gut besuchten Sondervorstellung für den Verein Leben in Waldperlach gespielt werden. Auch wenn das Rätsel, was „da Schippedupfer“ ist, am Ende des Stücks nicht aufgelöst wurde – da zu kompliziert – hatten die Zuschauer viel Spaß und bedankten sich mit viel Applaus. Der Theaterkreis spendet jedes Jahr einen Großteil des Reinerlöses: In diesem Jahr gingen 2000 Euro an die Kinderkrebshilfe, Elterninitiative Intern 3 e.V., im Dr. von Haunerschen Kinderspital. Besonders groß ist die Freude, dass der Betrag durch Spenden der Besucher um 560 Euro aufgestockt



werden
Scheckübergabe an den Vorsitzenden der Elterninitiative, Herrn Fruth
konnte.



Der Bayerische Staatsminister für Wissenschaft und Kunst Markus Blume hat in Würdigung des 50jährigen Bestehens des Theaterkreises und des langjährigen Engagements für die Pflege bayerischer Theatertradition, den Einsatz für soziale Projekte und den beständigen Beitrag zum kulturellen Leben mit einer Urkunde seinen Dank und Anerkennung zum Ausdruck gebracht, was die Mitglieder mit Stolz erfüllt.